
第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第３回 

開催日 平成２２年１０月１４日（木）１４：００～１５：００ 

出席者 区民 ４名  職 員 職員１名 

主な協議の 

テーマ 

① 内藤とうがらしの取り組みについて 

② 秋の花いっぱい運動についての計画 他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議内容 

主な意見 

１ 「内藤とうがらし」の取り組みについて（確認と情報交換） 

 
○四谷大好きまつりでの七色とうがらし実演販売について 
・地区協議会で収穫した 1，5 キロのとうがらしを焙煎工場に加工してもらい 
四谷大好きまつりで調合して実演販売した。（焙煎時 850 グラム） 

・2 時間で袋売り（３０グラム 300 円）は完売  
意見 

・とうがらしのＰＲができた。  
・今後、商店街組合経由で地域の飲食店においてもらい実際に使用してもらいたい。

・協議会活動では、とうがらしを商品として売るのではなく、楽しみながら育ててい

くことを目標としたい。 
・地域が「内藤とうがらし」の歴史と文化に関心を持っていただければよいのかと

思う。 
・そのために「とうがらし」を使った様々な活動、イベントを考えていきたい。 

 
○四谷中学コミュニティクラブでの取り組み 
・七色とうがらしを調合し商店街にＰＲ用に配ることとした。 
・風味を保持するには冷凍保存がよい。（アルミの袋などで密閉して保存） 

 
○今後の取り組みについて 
・来年度は種から育てていく。（推奨する） 
・年度末にとうがらしの育成方法、利用方法、種からの育て方などをまとめたパンフ

レットの作成を検討したい。 
検討事項 
・種から育成する方法について園芸農家に指導をお願いしてみてはどうか。 
・来年度は無料配布ではなく 100 円（実費）で販売を検討したい。（協議会活動支援

金に頼らない活動を目指したい。） 
・使用する種について （今年度採集された種を使用するのか、新たに購入するのか）

 ・ＮＰＯスローフード江戸東京との協働について 
・地域で育てていただいた「とうがらし」と「調合した七色とうがらし」とを 
物々交換できるようにしてはいかがか。  

 
 



 

 
２ 秋の花いっぱい運動について 

確認事項 
  ○時 期 四谷第 6 小学校 11 月 1 日（月）１：３０～ 
       四谷小学校   11 月 5 日（金）１：３０～ 
  ○花の苗 パンジー 
  ○土の再生、集める手順 

 
３ その他 
 ○広報について 
  新宿区の協議会広報誌（タブロイド版）の表紙写真が募集された。 

役員会で協議しとうがらしの活動を応募した。 
 ○自治基本条例説明会について 
  協議会主催の説明会が 10 月 19 日開催される。（対象：町会長・協議会委員） 
○秋の 530 デー 11 月 11 日 4 時～      
○春の花いっぱい運動で植える花は、四谷二丁目発展会が植えていた八重のサフィニ

アがよいのではないか（単価を確認して検討する） 

 

次回日程 

 

１１月２５日 （水） １４：００～  

※14:00～区民センター前花壇の整備（花の植替え）を水道局職員と行ないます。 
その後、会議冒頭に歴史博物館より協働事業提案の説明があります。 
（内容 内藤とうがらしを使った新宿中村屋カリーの料理講習会について） 

 


